

Sábado 14 de septiembre, a partir de las 13:30, en la Plaza de los Dos Congresos

FESTIVAL INFANCIAS LIBRES

NI HAMBRE, NI REPRESIÓN, ¡PARA LAS PIBAS Y LOS PIBES, DERECHOS Y EDUCACIÓN!

El sábado 14 de septiembre, a partir de las 13:30, convocamos al festival artístico, cultural, de juegos, recreación y merienda compartida en la Plaza de los Dos Congresos, porque con infancias felices tendremos presente y futuro.

En el encuentro se desarrollarán actividades orientadas a niños, niñas y adolescentes. Contaremos con la presencia de orquestas como la de **Música Popular Raíces**, la **Estable de Radio Reconquista**, la **Tunquelén**, juegos de **Ritmo de la Bombocova**; grupos musicales como **El Umbral de Solferino**, **Rap del Conurbano**, **Raperos "No te regalés"**, **Riña de gallos de Rauch**, entre otros. Además, habrá **bibliotecas infantiles**, **talleres de arte y de reciclado**, **espacios de juegos y creatividad**, **murgas** y muchas actividades más para pasar la tarde en familia y compartir la merienda con chicos y chicas de todas las edades.

Las infancias en nuestro país están atravesando una etapa de vulneración de derechos. El desmantelamiento del Estado Nacional y su reorientación como guardián de los intereses de los sectores poderosos implica el abandono de su responsabilidad constitucional de garante de los derechos de las infancias y sus familias. El ajuste en las políticas económicas, sociales, sanitarias, culturales y educativas ha incrementado los índices de pobreza e indigencia, y los niveles de exclusión sociocultural.

La pobreza llegó al 54,9 % y la indigencia al 20,3 % de la población en el primer trimestre, según estimaciones del Observatorio de la Deuda Social Argentina de la Universidad Católica Argentina. Esto significa que 2.800.000 menores de 18 años se encuentran en esa franja de indigencia en toda la Argentina. Más del 70 % de nuestros niños y niñas están debajo de la línea de pobreza. En el AMBA, con una población de 14 millones de personas y un nivel de indigencia promedio del 25 %, podemos estimar que aproximadamente 875.000 menores de 6 años se encuentran en esa situación. La política de la crueldad es la que prevalece en la suspensión de la entrega de 5 millones de toneladas de alimentos.

El neoliberalismo está transformando a las nuevas generaciones de los países saqueados en sus bienes naturales comunes y la riqueza que producen, en una población hambrienta y violenta que busca sobrevivir sin perspectivas de futuro. Esas políticas se asientan sobre eliminación de derechos básicos y control social, por eso resurgen las iniciativas de la extrema derecha argentina de baja de la punibilidad de la edad. En un país con bajísima tasa delincencial en niños y niñas hasta 18 años, se intenta criminalizar a las infancias, se estigmatiza a una franja etaria y especialmente a las más pobres, que ya sufren las políticas de discriminación y violencia institucional.

Nuestras niñeces no son peligrosas. Están expuestas a riesgos, a procesos deshumanizantes, a la muerte por causas evitables. Los convierten en mercancías para la explotación laboral, sexual, entre otros padecimientos.

Tiempos de infancias son tiempos de derechos plenos, de un Estado con políticas públicas para la prevención, asistencia y protección de derechos establecidos en la Convención Internacional de Derechos de Niños y Adolescentes, que tiene rango constitucional en nuestro país.

Convocan:

CTA DE LAS TRABAJADORAS Y LOS TRABAJADORES, CTA AUTÓNOMA, UNIÓN DE TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE LA ECONOMÍA POPULAR, LA PODEROSA, EL HORMIGUERO, JUVENTUD CCC, CURAS EN LA OPCIÓN POR LOS POBRES, ORGANIZACIONES DE LXS CHICXS DEL PUEBLO, NI UN PIBE MENOS POR LA DROGA, LA PATRIA ES EL OTRO, APIABA (ASAMBLEA POR LAS INFANCIAS Y ADOLESCENCIAS DE BUENOS AIRES), FORO POR LA NIÑEZ.

